

努力賞

メイとサツキの助け合い

荒川区立第二瑞光小学校 四年

大和田 ゆな

やなぎだ先生こんにちは。私はとなりのトトロが大好きです。そのトトロの絵本があったので手にとって読んでみました。その中でサツキとメイという姉妹が私と姉によくにているのでちょっと先生にお知らせします。

この本の中でメイが入院しているお母さんの所に新せんな野菜をとどけようとする場面があります。でも、メイは幼いので迷子になってしまいました。それを心配したサツキはトトロに探してくれようようにたのみます。トトロはサツキのためにネコバスという乗り物を使ってメイを探してくれま

す。ネコバスに助けられたメイとサツキは無事にお母さんに新せんな野菜を届けることができました。

実は、私もメイたちみたいに、姉と助け合った経験があります。私と姉は水泳を習っています。私は、大きな大会になるときまってタイムが伸びません。きつと自分でプレッシャーをかけたり、きんちようしたりして、よい結果がでないのだと思います。そんなときはもう水泳をやめたいと思ってしまうこともあります。そんなしょんぼりしている私に姉はいつも優しく声をかけてくれ、はげましてくれました。本当につらいときなのでとてもありがたかったです。その結果、なんと自己ベストのタイムで泳ぐことができました。姉のおかげです。自分でももちろん努力しましたが、姉

のアドバイスのおかげで勝ててとてもうれしかったです。

私はこの本を読んで自分も姉のように人に優しくしていこうと思いました。何かなやみごとを抱えしょんぼりしている人たちの心を支え、はげまし、みんなを笑顔にしていきたいです。

やなぎだ先生、いかがでしたか。やっぱり姉と妹って、お互いのことをよく理解していると思いませんか。

これからもメイとサツキのように二人で仲よく、助け合って生きてゆきたいです。